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29 Nov 2010 Bologna: Pignatone, la ‘Ndrangheta ha paura della reazione della gente

Il Procuratore Capo di Reggio Calabria, Giuseppe Pignatone, intervenendo alla manifestazione ‘Politicamente 
scorretto’ - che si chiude oggi a Casalecchio di Reno (BO) – ha sottolineato l’importanza della reazione della 
società civile alla ‘ndrangheta. Per il Procuratore - che richiama le intercettazioni fra due membri del clan 
Bellocco in cui gli affiliati evidenziano “se la gente si incazza, è un casino per tutti” - “dobbiamo sperare che la 
gente perbene si incazzi e che sia un casino per gli \'ndranghetisti”. Pignatone, oggetto di numerose 
intimidazioni, ha messo in risalto come “Reggio il primo problema nella lotta alla ‘ndrangheta è che i calabresi 
capiscano che la ‘ndrangheta è  un problema”.
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